
令和６年度(２０２４年度)通常総会 

 

令和６年６月２８日 第７５年度通常総会が開催されました。 

 

総会は木村熊本県知事、山口熊本県議会議長のご臨席を賜った中で開催され、出席会員

のご協力の下、審議が円滑に進められ、提案された全議案が原案どおり可決承認され、閉

会を迎えました。 

 

総会の冒頭、藤森代表理事会長は挨拶において、令和 5 年度は八代海の赤潮被害、有明

海海苔養殖の色落ちなど漁業環境の厳しい中で、漁業者の努力への敬意、前蒲島県知事県

政を始めとした関係機関への謝意、また、任期 3 年間の関係各位への感謝を執行部を代表

して述べられました。 

 

また、木村知事、山口議長からのお祝いのご挨拶中で、水産業に対し継続して支援をし

ていくと心強いお言葉を賜りました。 

 

総会後の役員会において、藤森会長、橋本副会長、水上専務、吉本代表監事が選任され、

新しい執行体制が決まり、会員へ向け、「漁業者のために継続して精一杯努める。」と意気

込みを述べられました。 

 

 【 会 長 挨 拶 風 景 】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 【 新 役 員 】  


